

Rencontre entre les bureaux des Grands Conseils vaudois et neuchâtelois

Les Bureaux des Grands Conseils vaudois et neuchâtelois, accompagnés des présidents 2008-2009 des deux parlements, se sont rencontrés au Château de Boudry le 29 avril 2010. A cette occasion, ils ont poursuivi leurs échanges, débutés il y a tout juste un an à Grandson, sur un certain nombre de thématiques communes au fonctionnement des deux parlements. Cette réunion avait également pour but de renforcer les liens en vue d'une plus large collaboration entre législatifs dans le cadre du développement de l'Arc jurassien.

Les participants ont tiré un bilan et examiné les perspectives des récentes réformes d'organisation des parlements dans les deux cantons, plus particulièrement sur les points suivants:

- le traitement des objets en commissions préalables,
- l'usage du droit d'initiative (projets de lois/décrets de députés),
- le renforcement et la clarification des pouvoirs des commissions de surveillance.

A l'issue de la rencontre, les députés des districts du Jura – Nord Vaudois (VD), de Boudry et du Val-de-Travers (NE) et ont rejoint leurs collègues des Bureaux et partagé un apéritif au Cellier du Château.

Pour de plus amples renseignements :

Monika Maire-Hefti, présidente du Grand Conseil neuchâtelois, tél. 078 854 13 31;
Laurent Chappuis, président du Grand Conseil vaudois, tél. 079 784 94 54.

Neuchâtel, le 30 avril 2010